

Concepción, 26 de marzo de 2010

Señor  
Fernando Coloma Correa  
Superintendente de Valores y Seguros  
Av. Libertador Bernardo O'Higgins N° 1449, piso 1°  
SANTIAGO

Ant.: Oficio Circular N° 574 de 1 de marzo de 2010.

Nuestra carta de fecha 3 de marzo de 2010.

Ref.: Actualiza información acerca de efectos del terremoto y seguros.

De mi consideración:

En relación al Oficio Circular individualizado en la referencia, cumple con actualizar la información ya proporcionada a esa Superintendencia, de acuerdo al catastro al 25 de marzo de 2010:

En primer término, debo señalar que la empresa no ha debido lamentar la pérdida de trabajadores, todos los cuales se encuentran sanos y salvos, sin perjuicio de daños materiales que hayan sufrido de diversa consideración y los esperados efectos emocionales que han afectado a los habitantes de las zonas más afectadas por el sismo.

En la VI Región de O'Higgins, el servicio de suministro de agua potable por red ha sido repuesto en el 100% para la población urbana. Sólo subsisten problemas de presión para un 0,2% de la población.

En la VIII Región del Bío Bío, el servicio de suministro de agua potable por red ha sido repuesto para el 95% de la población urbana y se está entregando agua mediante camiones aljibe al 5% restante. Subsisten problemas de presión para un 13,5% de la población, de diversa entidad, debido a las numerosas redes de diámetros menores que están rotas en la región.

Las localidades donde se mantiene suministro con camiones aljibe son las siguientes:

Localidad	Población abastecida con camiones aljibe
Concepción	2%
Talcahuano	8%
Hualpén	1%
Dichato	25%
Coronel	5%
Lota	15%
Curanilahue	7%
Arauco	60%



En cuanto a las localidades en que se ha hecho más lenta la reposición del abastecimiento por la red, esta se debe a las roturas que provocó el sismo tanto en la red de distribución como en las redes de impulsión del agua desde las plantas de producción a los estanques que permiten la posterior distribución y dan presión a la red.

El caso particular de Arauco obedece a roturas en la impulsión entre las unidades de producción y los estanques. En el caso de Talcahuano y Dichato se trata de roturas en la distribución y redes arrasadas por el maremoto. En Lota no se ha completado la distribución por red en razón de trabajos que se ejecutan en una red de aducción hacia una de las plantas de tratamiento de agua potable y trabajos en las redes de distribución.

En cuanto a los daños a las redes de la Sociedad, a esta fecha se estima que los mismos fluctúan entre \$ 25 mil millones y \$ 35 mil millones, cifra que en todo caso no podrá ser depurada completamente antes de junio próximo, donde se espera tener normalizado el abastecimiento a una situación análoga a la existente antes del terremoto.

Como se informó, ESSBIO cuenta con seguros comprometidos que cubren los daños ocasionados a sus instalaciones más relevantes, así como los perjuicios por paralización de sus actividades causados por el sismo, habiéndose denunciado oportunamente el siniestro y se trabaja con los Corredores y Liquidadores de seguro más profesionales que ha contratado la sociedad para el mejor resguardo de sus intereses.

Saluda atentamente a Ud.,

A handwritten signature in blue ink, appearing to read "Eduardo Abuauad Abujatum".

Eduardo Abuauad Abujatum  
Gerente General  
ESSBIO S.A.

c.c.: Bolsa de Comercio de Santiago, Bolsa de Valores  
Bolsa de Corredores, Bolsa de Valores, Valparaíso  
Bolsa Electrónica de Chile, Bolsa de Valores